### **El Ciudad sufre** para imponerse al Leganés en el dobles

#### TENIS DE MESA

:: J. M.

GRANADA. El Ciudad de Granada femenino despidió hasta 2016 su participación en División de Honor con un triunfo apurado sobre el Leganés (3-4), en la que fue la segunda cita para las capitalinas en este fin de semana, tras su derrota del sábado a manos de Rivas (4-2). La nazarí Fátima Bocanegra logró sus dos puntos al batir a Regaño y Lima por 0-3 y 1-3, respectivamente. Por su parte, Angela García perdió en primera instancia ante Ratic (3-0) pero luego se desquitó contra Regaño (0-3).

La debutante Carmen Lozano no pudo contribuir a sentenciar el partido para el conjunto ciudadano, por lo que fue necesario recurrir al duelo de dobles. En él, Bocanegra y García aunaron fuerzas para doblegar a Ratic y Regaño por 1-3. Esta victoria equilibra el balance del Ciudad en la Liga (3-3) y le deja en el ecuador de la clasificación. El próximo compromiso de este campeonato será ya en enero, cuando las nazaríes se medirán como locales al Progreso madrileño.



Padial posa tras una de sus sesiones en Idre (Suecia). :: v. p.

## **Buenas sensaciones** de Padial en su estreno

#### BIATLÓN

:: J. MARTÍN

GRANADA. La granadina Victoria Padial concluyó con buenas sensaciones la primera cita de la campaña de la IBU Cup, que se ha desarrollado este fin de semana en la estación sueca de Idre. La biatleta concluyó en la plaza 21 durante la prueba de sprint con la que se puso el punto y final a este estreno de la temporada. Padial tan solo tuvo un fallo en las dos tandas de disparo y firmó un tiempo de 25:02.3, a algo menos de dos minutos de la ganadora, la noruega Landheim.

La deportista nazarí remontó así veintinueve puestos con respecto a

la prueba del sábado, en la que finalizó bastante más rezagada (posición 50, a 2:42 de la ganadora) aunque acabó igualmente con solo un error con la carabina. «A pesar de las duras condiciones climáticas he mejorado mi rendimiento. Mi tramo de esquí ha sido bueno y el tiro lo he gestionado con acierto pese a las fuertes rachas de viento», aseguró Padial a la conclusión de esta primera cita de la IBU Cup que ha supuesto su estreno en este curso.

La granadina agradeció a su entrenador Alex Nappa «su gran trabajo y dedicación para conseguir avanzar. La temporada es larga y continuaremos trabajando duro para tratar de mejorar cada día».

# Del Águila impulsa al Maracena a domicilio

#### BALONMANO

:: J. MARTÍN

GRANADA. El Maracena STG Itea conquistó ayer su primera victoria a domicilio de la temporada en Primera Estatal masculina tras imponerse al Urci Almería (21-29). El colista de la categoría demostró desde el principio estar un escalón por debajo que el cuadro granadino, que no tardó en marcar diferencias notables en el marcador gracias a Francisco del Águila.

El juvenil parecía tocado con una varita al transformar en gol casi todos los balones que tocó en ataque -seis en la primera mitad, once al final-, lo que colocó un claro 3-9 mediada la primera parte del encuentro. Ese guion se mantuvo durante el resto del tiempo y al intermedio la renta a favor de los maraceneros ya estaba cifrada en siete tantos (7-14).

Los almerienses nunca dieron sensación de poder meterse de nuevo en el choque, algo de lo que se benefició el equipo entrenado por Javier Elvira. El Maracena continuó con su rodillo ofensivo y una buena labor atrás para establecer en nueve goles la máxima diferencia para los nazaríes (7-16) tras la reanudación del partido. El local Luque trató de levantar con tres ALMERÍA-MARACENA

Urci Almería: López, Alcalá (2), Beltrán (1), Bonillo, Cutillas, Junco (1), Vargas, Gutiérrez, Luque (5), Iruela, Pinilla (5), Ledesma, Ojeda (1), Castro (5), Rivera (1).

BM Maracena STG Bus Itea: Mimi, Vera (4), Del Águila (11), Bravo (6), Parrilla (3), Manzano (2), Pradillo (2), Fernández (1), Aranda, García, Díaz, Martínez, J. Sánchez, A. Sánchez, Gil, Povedano.

**Parciales:** 1-1, 3-6, 3-7, 5-9, 5-11, 7-14 (descanso), 9-16, 11-18, 12-20, 16-21, 19-25 y 21-29 (final).

Árbitros: López Martos y Rodríguez Estévez (andaluces). Amonestaron a los locales Castro y Rívera; así como a los visi-tantes Fernández, Del Águila y Vera.

**Incidencias:** Un centenar de personas en el pabellón del colegio San Indalecio.

aciertos consecutivos el ánimo del Urci Almería, que poco después firmó un parcial de 4-0 en apenas un suspiro (16-21).

A pesar de todo, el Maracena supo administrar su ventaja y con el aporte de Bravo y Del Águila contuvo el empuje de los anfitriones. Parrilla se sumó al final con tres goles a la fiesta de los metropolitanos, que toman aire en la clasificación a raíz de esta primera alegría del curso como visitantes.

